
会員増強にご協力を！！

2021～2022年度　会長就任のご挨拶2021～2022年度　会長就任のご挨拶

会長　小林正啓
　歴史ある大阪城南ロータリークラブの会長に就任することとなりま
した。今年度は「with コロナ」と「after コロナ」の一年になると予想さ
れます。会員の健康と安全を第一としつつ、時機を見ながら、クラブ運
営を平常に戻していきたいと考えています。入会12年目の若輩者です
ので、どうかご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

　さて、シェカール・メータRI会長は、会長テーマを「Serve to Change 
Lives （奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために）」とされ、「会
員数を増やしてロータリーの参加基盤を広げる」「世界に奉仕してより
大きなインパクトをもたらす」ことを目標に掲げました。

　吉川秀隆第2660地区ガバナーは、今年度の重点施策として、「教育の支援」を掲げました。

以上を踏まえ、本年度のクラブ運営は次の目標を掲げます。
1.新旧世代の交流を深めます。
当クラブの会員を入会年で分類すると、1996（平成8）年までの入会者と、2007（平成19）年以降
の入会者との間に1名しか入会者がなく、約10年間の空白が存在します。クラブの一体性を守るた
めには、この空白を超えた新旧世代の交流を深め、特に入会年の浅い会員の退会を防止する必要
があります。
2.例会等内部交流機会の充実を図ります。
コロナ禍の中で新旧世代の交流を図る手段として、例会等内部交流の機会を充実したいと考え
ます。
3.クラブ細則・内規の整理を行います。
クラブ細則及び内規は、度重なる改正の結果、今後新世代がクラブ運営の拠とするには分かりにく
いものとなっています。そこでクラブ細則・内規を整理し、現状にあわせ、分かりやすくするための
改正手続を行います。
4.教育事業への支援を企画します。
地区重点施策を受け、教育事業への支援を企画します。
5.ローターアクトクラブを支援します。
ローターアクトクラブは4年目を迎えますが、異動するメンバーもいるため、支援が必要です。
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会員増強にご協力を！！

◆ 会 長 の 時 間 ◆
（兼退任挨拶）

（兼退任挨拶）
◆ 幹 事 報 告 ◆

村上泰啓会員
　本日の最終例会をリアルで開催
出来まして嬉しく思っています。今
年度は10回の休会、11回のハイブ
リッド例会となりました。通常の例会
は25回になりましたが、「楽しく、魅
力ある例会」を目標に挙げていたの
にコロナの為達成できなかったこと

を残念に思います。会員数は43名から46名と3名増に
なりました。年末家族会は縮小した開催となりました。春
の家族会、ライラは取りやめとなり、地区大会や「希望の
扉プロジェクト」、世界大会はリモート開催となりました。
豐原北區RCの35周年祈念式典も、リモート参加となり
ました。WEBを通じて我々の祝意はお伝えできたと思い
ます。例会開催ではIT推進委員会の皆様に大変貢献し
て頂きました。南賀SAAにはコロナ感染防止と例会との
両立の面で一番ご苦労を頂いたと思います。プログラム
委員会には、コロナによる数度にわたるプログラム変
更・調整を行って頂きました。他の各委員会の皆様もそ
れぞれコロナ禍下で運営にご協力頂き本当に有難うご
ざいました。クラブビジョン、中期5カ年目標策定につい
て地区からご指導頂き策定出来ました。策定委員会を
設け、次に会員の皆様にアンケート調査をいたしまし
た。その結果を基に委員会でクラブビジョンと中期5カ
年目標を策定しました。クラブビジョンは「・大阪城南
ロータリークラブは、社会のリーダーとしての見識と品
格及び寛容の精神を持つ人々がロータリーの原点であ
る親睦と職業奉仕を根幹とし世界及び地域社会で良い
変化を生み出します。・世界の未来を担う青少年の活動
を支援し、若きリーダーの育成に努めます。・会員各自が
『魅力ある・元気ある・個性ある』クラブになることを目
指します」というものです。今後もクラブビジョンや中期
5カ年目標の基にクラブ運営を進めて頂きたいと存じま
す。会員の皆様にはクラブの運営に大変ご協力頂き本
当に有難うございました。

小原一眞会員
①各委員長・同好会におかれまして
は、事業報告の原稿を7月30日（金）
までに提出してください。

②勝島様の入会が理事会で正式に決
定しました。入会式は7月9日（金）の
予定です。

③本日の例会、食事の終了後、今年度
の理事及び役員の集合写真の撮影を行います。
　理事者予定者の段階から、どのようにすれば楽しい会と
なるか、と色々打ち合わせをし、企画も準備もしていたので
すが、残念ながら全てがコロナで流れてしまいました。とも
あれ、1年間有難うございました。早くにコロナが終息するこ
とを心から願っております。

本日の例会本日の例会本日の例会

出席会員 39名（内免除会員 8名）
会員総数 46 名（同上 13名）
ゲスト　　 0名
ビジター　0名

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

7月9日（第2例会）次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

6月25日（第4例会）

シェラトン都ホテル大阪　4階　大和の間
・前年度会長・幹事

（後記一覧表にて記載）

村上（40）　小原（10）　山本（智）（10）
泉（40）　細川（10）　　　　     各会員
・誕生日
浅井　井上　三宅　元氏 　内藤　南賀
田中　　　　　　　　　　　　  各会員
・入会記念日
青野　細川　井上　元氏　小原　奥田
鈴木　恒元　　　　　　　　　  各会員
・会社創立記念日
浅井　井上　宮田　内藤　南賀　西谷

各会員

内藤喬皓副会長
金山信利幹事
岡部倫正SAA
宮田正人職業奉仕委員長
山本智重国際奉仕委員長
　　　　　11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　　　　　13：40～14：30
シェラトン都ホテル大阪　3階　金剛の間

7月2日（第1例会）

7月16日（第3例会）

シェラトン都ホテル大阪　4階　大和の間

小林治彦会員　遠田義大会員
佐伯清孝会員　岡　俊介会員

シェラトン都ホテル大阪　4階　大和の間
勝島寿男氏（ホテル）
尾﨑敬則会計
松田振興社会奉仕委員長
濱田由弘青少年奉仕委員長
村上泰啓R財団・米山委員長

＜フランス　肉料理＞

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録
●出席報告

●例会場

●新会員自己紹介

●例会場

●新会員入会式
●就任挨拶

●食膳

●例会場

●表彰
●年間皆出席および通算皆出席

●ホームクラブ連続皆出席

●お祝

●就任挨拶

●理事会

●クラブ協議会

　　　　　ホームクラブ出席率95.12％
6月11日（第2例会）補正出席率100％（MU13名）

　計　　39名

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから



会員増強にご協力を！！

◆ 副 幹 事 報 告 ◆

①まん延措置等重点措置下であることを踏まえ、7月2日（金）
の例会とクラブ協議会は開催し、フォーラム、趣味の会
は中止します。

②例会は「大和の間」、クラブ協議会は「金剛の間」にて、
オンライン（ハイブリッド）で行います。

③例会とクラブ協議会は時間を短縮して行いたいと考えて
おります。卓話予定者は時間の短縮にご協力ください。

④12時15分より軽食を準備いたします。

◆ 委 員 会 報 告 ◆

元米山奨学生カウンセラー　西谷雅之会員
　約5年前、ウクライナからの奨学生テチアナ・セゾネンコ
さんをお招きしておりました。彼女は手芸が趣味だった
のですが、今般、彼女から手作りのマスクを送って頂きま
した。本日配布しておりますので、是非お使いください。

岡部倫正次年度SAA
　次年度のドレスコードは、ノーネクタイ、上着の着用義
務なしといたします。

◆ SAA 退任挨拶 ◆

南賀勝之会員
　村上会長の例会を楽しく充実した
内容にすることを旨に、昨年7月第1
例会の時は、意気揚々とスタートしま
した。1年間を振り返りますと、11月
までは順調に開催できましたが、12
月第1例会から年明け2月第1例会ま

で昨年度の続き、再度COVID‒19感染予防対策での政
府の緊急事態宣言を受け8回休会しました。その後、村上
会長並びに理事・役員の皆様とIT推進委員会の強力な
サポートで、2月第2例会からは、ハイブリッド（一部会員
の例会場出席とWEBによる出席）形式にし、食事提供や
会員による斉唱やピアノ演奏のない例会を開催すること
が出来、何とか1年間を終える事が出来ました。
　これはひとえに、我クラブ会員の皆様、事務局の髙谷
様、都ホテルの関係者の方々、ピアノの稲葉様、植月様の
ご理解ご協力を得た賜物と思っております。誠に有難う
ございました。

皆出席会員一覧表
（2021.6.30現在）

年数

52
51
50
49
48
47
46
45
44
43
42
41
40
39
38
37
36
35
34
33
32
31
30
29
28
27
26
25
24
23
22
21
20
19
18
17
16
15
14
13
12
11
10
9
8
7
6
5
4
3
2
1

梅崎

南賀　
尾﨑（敬）

井上

村上

岡部（倫）　岩永
三宅　中尾
尾崎（巖）
奥田　
浅井
山本（智）
宮田
金山　松田
石濱　泉　田中
野村

連続皆出席者氏名 通算皆出席者氏名

光信

境
岡部（泰）

山口

西谷

山本（英）

濱田

小原
小林（正）▲集合

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから



会員増強にご協力を！！

（編集担当　元氏・野村）

6月25日（第4例会）
会長としまして、1年間の務めを終えることが出
来ました。皆様、ご協力有難うございました。

村上会員
1年間いろいろと有難うございました。

小原会員
1年間、例会進行にご協力有難うございました。
SAAとして、感謝いたします。

南賀会員
村上さん、おつかれ様。小林さん、ごくろう様。

上会員
村上会長はじめ執行部の皆様、本当にご苦労様
でした。

中本会員
村上会長、1年間ご苦労様でした。小林さん、ガン
バッテください。

岡倉会員
本年度、ご寄付頂きました皆様に感謝！

中谷会員
村上会長、幹事・役員の皆様、1年間おつかれ様で
した。

西谷会員
村上会長、小原幹事1年間ごくろう様でした。IT推
進委員会の皆様も本当にごくろう様でした。

山本（智）会員
1年間親睦・出席委員会が出来たのも、皆様のご協
力のお陰です。有難うございました。

石濱会員
事業再構築補助金の採択を頂きました!!

恒元会員
村上会長、小原幹事、南賀SAA、1年間おつかれ様
でした。

岡部（倫）会員

その他、お祝い　9件
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6月ニコニコ合計

年間ニコニコ合計

234,000円

　　2,313,540円

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


